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Protokoll der Fachratssitzung Mechatronik vom 29.11.2010 
 
Beginn: 19:40 Uhr 
Ende: 20:50 Uhr 
 
Anwesende: Martin Eberwein, Bastian Michalak, Jeff Reimer, Felix Burghard, Steffen Grove, 
Johannes Bohse, Felix Golly, Quang Huy Pham 
Später: Tobias Holst 
 
TOP 01: Wahl des Protokollanten 

 Quang wurde zum Protokollanten gewählt. 
 

TOP 02: Feststellung der Anzahl der gewählten/nichtgewählten Vertreter und 
Beschlussfähigkeit 

 Es sind 2 gewählte und 6 nichtgewählte Vertreter anwesend, die Beschlussfähigkeit 
wurde somit festgestellt. 

 
TOP 03: Genehmigung der Tagesordnung 

 Die Tagesordnung wurde genehmigt. 
 

TOP 04: Genehmigung des Protokolls vom 15.11.2010 

 Das Protokoll wurde einstimmig angenommen. 
 

TOP 05: Nachbesprechung Kneipentour 

 Johannes berichtet. War gut, jedoch soll nächstes Mal vorher reserviert werden. Ca. 20 
Personen waren dabei. Werbung war zu kurzfristig. 

 
TOP 06: Satzung der Studierendenschaft der Leibniz Universität Hannover 

 Felix B., Johannes und Steffen erläutern die Absätze bzgl. der Fachschaften. Da 
verschiedene Interpretationen möglich sind, soll der Ältestenrat gefragt werden, der 
sich mit der Auslegung der Satzung beschäftigt. Davor soll das Thema aber noch im 
FFSR angesprochen werden. 

 
TOP 07: Masterzulassung 

 Quang berichtet. Konkrete Infos werden auf der nächsten Sitzung vorgetragen  
 
TOP 08: Stand der Projekte 

 Teamevent: Felix B. und Philipp haben es versäumt, beim Kegelcenter anzurufen. Sie 
bleiben aber dran.  

 

 Mailverteiler: Adressen sind soweit gesammelt. Absprache mit Phillipp zwecks 
Umsetzung notwendig.  

 

 Shirt- und Pulloverbestellung: nichts Neues 
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 Neue Mitglieder: Erste Erfolge in Sicht. Bemühungen werden fortgesetzt. 
 

 Weihnachtsmarktbesuch: Findet am 07.12. statt. Treffen 18.00 vorm Uni HG.   
 

 Weihnachtsfeier: Planung läuft, Finanzantrag beim Asta ist gestellt 
 

TOP 09: Verschiedenes 

 Jeff kritisiert die späte Sitzungszeit und findet Zustimmung. Da einige neue Mitglieder 

montags jedoch nicht anders können, wird für das neue Jahr ein neuer Sitzungstermin 

gesucht. 
 Felix B. merkt an, dass das Thema „Raumsituation 2011“ im Fakultätsrat besprochen 

werden soll. Das FFSR bietet eine aktive Unterstützung an der Planung bzw. 
Problemlösung an.  

 
 
 
 
 


